

10.77	THEOD 14
14	
Second Second	Maria Salara de la Constantia de la Cons

PERIÓDICO

2 01/12/2022

FECHA

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

SECCIÓN

¿SERÁ?

El camino electoral

Después de una serie de cambios que tuvieron que ver, aunque no se quiera reconocer, con la marcha en defensa del INE, finalmente se debatirá y votará el dictamen de la Reforma Electoral, que se prevé no obtenga la mayoría calificada, para posteriormente presentarse el Plan B, es decir, una 'reformita electoral', sin cambios constitucionales. Pero eso es solo parte del camino, a la par se estará presentando y aprobando la convocatoria para aspirantes a sustituir a cuatro consejeros electorales en abril de 2023, después viene el registro y posteriormente la elección...
Sin duda un camino complicado que, por cierto, se prevé que se vea contaminado con un alto grado de polarización. ¿Será?

Apoyo a Campeche

Luego de que en noviembre se diera a conocer que se tiene programado el arranque del programa IMSS-Bienestar en Campeche, el presidente Andrés Manuel López Obrador perfila este lunes acudir a la entidad gobernada por Layda Sansores a dar más detalles. Habrá que estar atentos, dicen que la gira se observa por demás interesante. ¿Será?

Dicen que hay equipo

La coordinadora para la defensa del Edomex, Alejandra del Moral, presentará hoy un equipo muy robusto de personajes y liderazgos políticos mexiquenses para recorrer el camino que tiene enfrente. Llama la atención que entre la lista de personalidades estarán algunos que simpatizaban con otras rutas. Nos aseguran que la presentación del equipo pondrá nerviosos a muchos y deja de manifiesto que en las últimas semanas la coordinadora se ha dedicado a fortalecer su proyecto y a construir la unidad. ¿Será?

Entre vecinos

El Gobierno de **Estados Unidos** informó al de **México** que Édgar Valdez Villarreal, conocido como *La Barbie*, no está en libertad, pero no le dice en dónde está, a pesar de que lo solicitó el **Presidente**... ahí hay un indicador de la buena vecindad y de la cooperación entre ambas naciones. ¿Será?

Medicina preventiva

PÁGINA

Según la Encuesta Nacional de Salud y Nutrición, una quinta parte de la población mexicana reportó haber tenido por lo menos una necesidad de salud durante el año; de ese total, tan solo el 12% llevó a cabo tratamientos preventivos. De ahí que se considere que el mexicano promedio necesita mejorar su educación y hábitos que beneficien su salud en el mediano y largo plazos, por lo que es imperativo fomentar la cultura de la medicina preventiva, que resulta mucho más barata y eficaz que tratar padecimientos en fases avanzadas o terminales. ¿Será?